



NOTA INFORMATIVA

Madrid, 10 de diciembre de 2008

Joaquín Muns recibe el Premio de Economía “Rey Juan Carlos”

Joaquín Muns Albuixech ha recibido hoy el Premio de Economía “Rey Juan Carlos” en un acto celebrado en la sede del Banco de España. Al acto, presidido por S.M. el Rey, han asistido, entre otras personalidades, el Secretario de Estado de Economía, David Vegara, y el Gobernador del Banco de España, Miguel Fernández Ordóñez.

El Premio Rey Juan Carlos, de carácter bienal, fue instituido en 1986 por la Fundación José Celma Prieto para reconocer la trayectoria científica o profesional de personalidades españolas y latinoamericanas en el ámbito de la economía. En ediciones anteriores, este reconocimiento fue otorgado a relevantes figuras del mundo económico, como Gonzalo Anes (2006), Xavier Sala Martín (2004), Juan Velarde (2002), Guillermo Calvo (2000), Enrique Fuentes (1998), Salvador Barberá (1996), Gabriel Tortella (1994), Miguel Mancera (1992), Julio Segura (1990), Andreu Mas (1988) y Luis Angel Rojo (1986).

Joaquín Muns Albuixech es Catedrático de Organización Económica Internacional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Barcelona y fue miembro del Consejo Económico constituyente de la Universidad Pompeu Fabra (1990-94) y de la Junta Consultiva del Rector de la Universidad de Barcelona (2000-04). Asimismo, ha sido Director Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (1978-80) y del Banco Mundial (1980-82), y miembro del Consejo de Gobierno del Banco de España entre 1994 y 2004. Entre 1987 y 1989 ocupó un escaño de diputado en el Parlamento Europeo, siendo vicepresidente de la Delegación de la Eurocámara para las relaciones con América del Sur.

El discurso de aceptación del Premio de Economía Rey Juan Carlos pronunciado por D. Joaquín Muns Albuixech está disponible en el siguiente enlace:

<http://www.bde.es/prensa/notasinf/be/2008/discursomuns.pdf>